

Alles von Arschbombenwettbewerb bis Binokel

Vielfältiges Programm bei der Jubiläums-Hocketse des Bädle-Vereins Weiler, bei der bis auf einen kleinen Wetter-Ausrutscher alles passte

dorf-Weiler. Bädles-Hocketse des Freibad-Weiler passte im Jahr des 90-jährigstehens fast alles. Die Stimmar bestens, das Programm abwechslungsreich und das Wetter sommerlicher - bis auf einen kleinen Ausreißer am Sonntagmorgen. Bedete ein Regenguss den evangelischen Gottesdienst auf der Freibadvorzeit.

fangreiche Festprogramm begann Samstag mit einem Beachvolleyballturnier. Das Team Vögele (Klemens, Linus Erdmann und Lars) setzte sich ins Gewinner-Geschichtsbuch ein. Mit einem Finalsieg gegen Niklas Klemens und Sven Ehlers belegten Timo Nonnenbrecht, Yannik Specht und Lunemann.

unverzichtbaren Arschbombenwettbewerb, einer Sprungschau vom Einsteintisch, legte sich die unbestechliche Erfolgsgeschichte fest: Scheuing vor Justin Scheuing und

el fand Samstagabend ein Biniertreffen statt. Bei den Kartenzockern übernahm Schanbacher vor Ute Kopp und Martin Sautter.

Taufen wurden noch ohne Zuschauer durchgeführt

er dunklen Wolken musste sich am Sonntagmorgen ausgerechnet zum Ende

chster Termin

weitergefeiert wird im Rahmen der Sommernacht im Bädle am Samstag, 1. August.



Alle Jahre wieder ein Spektakel und ein Höhepunkt beim Weilermer Bädlesfest: Das Schlauchbootrennen, bei dem wie im Vorjahr das Bademeisterduo Christoph Ehmann und Lisa Schwarz siegte.

des evangelischen Gottesdienstes im Freibad Weiler ausregnen. Zwei erstmals im Freibad durchgeführte Taufen konnten aber noch ohne Regenschauer vollzogen werden.

Eine Programmneuheit am Sonntag war ein sogenanntes Sponsorenschwimmen. Viele tapfere Schwimmer und Schwimmerinnen drehten im frischen Wasser des 25-

Meter-Beckens stolze 501 Bahnen. Alles zugunsten des Freibadvereins. Mit stolzen 116 Bahnen schoss Alexander Sautter den Vogel ab. Solchermaßen aufgelockert trat Sautter gleich darauf beim Hufeisenwettbewerb an und belegte hinter Seriensieger James McCampbell und seinem Bruder Martin Sautter den dritten Platz bei den Männern. Bei der Jugend war Jano Ilic am

treffsichersten vor Jan Riedel und Milo Baiker.

Traditionell bereichern tolle Darbietungen von Kindern und Jugendlichen des TV Weiler das Freibadfest. Auch heuer wieder nebenan in der Bronnbach-Halle. So konnten Zirkussport und Tanzgruppen ihr Können auf optimalem Geläuf präsentieren.

Ein Zuschauermagnet war auch in der

Hocketse-Jubiläumsausgabe das Bootrennen. Das Bademeisterduo Christoph Ehmann und Lisa Schwarz konnten Titel erfolgreich verteidigen - hauchdünne Boot-an-Boot-Finishing vor Uwe Ehmann und Sarah Baumga

Den Festausklang bestritt das Bademeisterduo Annette und Carlo mit stimmvollen Popklassikern.